
この様な風景が香取郡でも全域で見られます

山武杉の実態に唖然呆
然するばかり

山林の持ち主

40-50年前、両親と
植林した結果が現
状。

　価値はゼロどころ
か膨大な不良債権
化、産廃化。

　淡々と話してくれ
ました

千葉県の森林の多くが戦後、県の
指導で「山武杉」を大量植林。その
結果がいま、はっきりと出ました

里山シンポジュウム委員会
のメンバーが調査に

これだけの山武杉に、価格がつかない現状


